

Der Kindermaskenball unter dem Motto «gsättigt» war ein voller Erfolg und zog zahlreiche Kinder, wie auch deren Eltern an. Bereits vor Beginn versammelte sich eine farbenfrohe Menge vor dem Eingang und wartete gespannt auf den Start. Die Halle war schnell gefüllt mit den unterschiedlichsten und ausgefallensten Kostümen. Von Tieren über Handwerker bis hin zu Prinzessinnen und Helden war alles vertreten. Für die Kinder gab es auch dieses Jahr eine Kostümpremierung für das originellste Kostüm. Die Kinder warteten vorfreudig auf die Bekanntgabe der Gewinner. Nach der Preisverleihung erhielt jedes Kind eine kleine Stärkung und das Feiern zwischen vielen bunten Konfettis ging weiter. Ein besonderes Highlight war der gemeinsame Tanz zum Lied «So ein schöner Tag». Die Kinder tanzten voller Freude, die Eltern hingegen waren etwas zögerlich. Zwischendurch sorgten die drei Guggen Baukis, Sprisseli und Oeschstränzer für gute Stimmung.